



INFOS PONGISTES N°40 (janvier 2013)

MEILLEURS VŒUX :

Le nouveau Président Loïc CORBET et son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux pour cette nouvelle année, vœux sportifs mais aussi de bonne santé. Ils espèrent vous retrouver au cours des différentes manifestations qu'ils organisent en particulier le tournoi national le samedi 1 juin 2013 et le Championnat de FRANCE des Régions de Sport Adapté en décembre 2013.....et nous en reparlerons pour vous solliciter.

FIN DE PREMIÈRE PHASE :

Comme prévu, les différentes équipes ont su rebondir au cours de cette 1ère phase et retrouver l'échelon supérieur: ainsi, l'équipe "fanion" malgré la blessure d'Hubert GUINAND, remonte en Régionale 4, la "deux" repartira en Départementale 1, la "trois" en Départementale 2 et la 5 monte en Départementale 3. Quatre montées sur 5 voilà un bon bilan plus conforme aux ambitions du Club et de notre entraîneur Fabien LANIEL.

NAISSANCES ET MARIAGE :

Jules est né le 22 septembre à Annonay au foyer de Priscilla VIALLET et Guillaume MARTINENT (ex-équipier de Rhodia 1 des années 2000) Maître de Conférences à Lyon qui habite à...St Maurice l'Exil Givray après avoir été Conseiller Technique de la Ligue d'Alsace.

Thomas ÉVIEUX s'est marié le 19 décembre en Thaïlande avec Ning KANOKWAN.

Et Valentin a pointé "le bout de son nez" le 19 décembre aussi, à Bourgoin, au foyer de Stéphanie et Hubert GUINAND qui habitent à St Alban de Roche.

Toutes nos félicitations et nos vœux de bonheur à ces 3 familles.

BILANS FINANCIERS MEMBRES HONORAIRES :

SAISON	2003-04	2004-05	2005-06	2008-07	2007-08	2008-09	2009-10	2010-11	2011-12
N° Infos Pong.	n° 2 à 5	n° 6 à 9	n° 10 à 13	n° 14 à 17	n° 18 à 21	n° 22 à 25	n° 26 à 29	n° 30 à 33	n° 34 à 37
DONS	110	165	215	280	287	288	273	280	300
Nombre M.H.	10	13	14	15	15	14	12	12	13
Moyenne/don	11,00	12,69	15,36	18,67	19,13	20,57	22,75	23,33	23,08
FRAIS	21,84	34,39	28,15	33,31	36,36	36,26	34,07	30,31	31,91
RECETTES	88,16	130,61	186,85	246,69	250,64	251,74	238,93	249,69	268,09

SOUVENIRS... SOUVENIRS...

JANVIER 1973 :

Les 2 équipes du Ping Pong Club de Roussillon évoluent en Régionale 2: l'une dans la poule A avec CSF Valence, USC Valence, Aubenas ASPTT, Pierrelatte, PPC Dieulefit, ASPTT Montélimar et La Voulte 2. et l'équipe seconde dans la poule C avec MJC Montalieu, Entente Crémieu - Charvieu, PP Pontcharra, Amicale Sportive du Verre Textile Chambéry, UCJG Pont de Claix, ASGOU Grenoble 2 et PP St Jean de Bournay. Parmi les jeunes licenciés, on note la présence des frères LAFAURE Christian et Patrick, Thierry PONSON, Christian RIGOUDY, Jérôme FARAONE, Hervé CHAVANON ou Pascale DERVIEUX.

JANVIER 1983 :

En décembre 1982, l'équipe 1 reçoit le renfort de Marc TEMPLEREAU (classé à 50) qui vient du Club de Gravelines (Nord). Il s'intègre facilement avec les anciens Pascal BREYSSE et Paul CARCASSÈS (tous 2 classés à 40) et les juniors de l'équipe fanion. Les formations 2 et 3 réalisent un bon parcours et les jeunes obtiennent de bons résultats au championnat individuel: le junior Christophe MOUCHIROUD, les cadets Denis BERNARD, Luc MATHIAS et les minimes Frédéric LEFORT et Sébastien COMPTE, ces 2 derniers étant d'ailleurs retenus pour un stage à Crolles avec les espoirs départementaux. L'Association Sportive du Collège-Lycée de Roussillon animée par Alain Behm fournit toujours autant de licenciés au Club et obtient d'excellents résultats au championnat de l'Isère (Victoire en double de MAYOUX-MOUCHIROUD devant GOMIS-PELTREAU).

JANVIER 1993 :

En novembre, le 10e tournoi Inter-Associations regroupe 24 équipes et voit la victoire des Gendarmes autoroutiers de Chanas devant le Club Nautique de la Platière et le Tennis Club de Salaise. En individuel, les féminines et les jeunes se distinguent: Chrystelle CHARLES, Christine LOYRION et Nadège MARTHOURET se maintiennent en Nationale 3. Le benjamin Yoann MARTIN, le minime Guillaume MARTINENT et le cadet Florent GABERT percent au niveau départemental et accèdent parfois en Régionale. Le Comité de l'Isère confie une partie du 2e tour du Critérium Fédéral au club et celui-ci a lieu au gymnase Joliot Curie, sous la conduite de la Présidente Véronique VIDAL (environ 80 joueurs).

JANVIER 2003 :

Le 9 novembre voit la titularisation de Sylvie PELLERIN (n°110) saint jeannaise passée par le Club d'Eysines (banlieue bordelaise pour le match face à l'AS VOLTAIRE (9 à 9). Par la suite, les féminines, en gagnant à domicile face à Lunéville (10 - 05) et à Holchfelden (10 - 06) en Alsace sauvent leur place en Nationale 2 (4e de poule). Les masculins ratent l'accession en Nationale 3 en concédant le nul face à Loire Nord, les féminines 2 montant en Prénationale. 23 joueurs du Club participent aux "individuels" dont 6 au niveau National (Amélie CHEPEL, Floriane DUCATEL, Lucile EVIEUX, Baptiste POIZAT, Benoît LANDRIEU et Sébastien MARION) à Méze (34) et Nice (06) et 6 au niveau PréNational dont les jeunes Alexandra ROBIN et Florian GILLET, la cadette Julia LANDRIEU montant en N2 pour le 3e tour. Trois pongistes du club deviennent Champions de l'Isère: Amélie CHEPEL, Baptiste POIZAT et Lucile EVIEUX. Au Challenge Bernard Jeu, l'équipe finit 2e derrière St Egrève et se qualifie pour le Régional.